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ISTITUTO COMPRENSIVO “MODUGNO-RUTIGLIANO” 

Via prof. A.Amendolagine – tel. e fax 0803751144 

70032 BITONTO 

 

 

VERBALI DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO TRIENNIO 2013/2014-2014/2015-2015/2016 

 

VERBALE N. 10 

 

   Il giorno 7 settembre 2015 alle ore 8.00 nei locali della scuola primaria di via  Amendolagine si è 

riunito il Consiglio di Istituto, regolarmente convocato dal Presidente – Francesco Paolo Ricci - con 

nota n. 1682/A19 del  1 settembre 2015 per discutere e deliberare il seguente  

 

Ordine del giorno 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comitato di valutazione; 

3. Regolamento d’istituto e Carta dei servizi; 

4. Elezioni dei rappresentanti dei genitori anno scolastico 2015/2016; 

5. Progetto P.O.N.- F.E.S.R Programmazione 2014/2020 – Avviso prot. n. AOODGEFID/9035 

del 13/07/2015 – Infrastrutture di rete LAN/WLAN; 

6. Comunicazioni.  

   

  Risultano assenti giustificati:  Berardi E., Caldarola C. e Colasuonno L. 

   Il Presidente – Francesco Paolo Ricci, constatata la validità della seduta, salutati i presenti, 

introduce il primo punto all’O.d.g. procedendo alla lettura del verbale della seduta del 26/06/2015. 

Ultimata la lettura si sottopone lo stesso ad approvazione per votazione.  

 

Delibera n. 59 

   Il Consiglio di Istituto: 

VISTA  la normativa vigente; 

VISTO  il verbale relativo alla seduta precedente del 26/06/2015; 

 Con voti unanimi espressi in termini di legge 

 

Delibera 
 

E’ approvato il verbale relativo alla seduta del 26/06/2015. 

 

   Il Presidente introduce il secondo punto all’O.d.g. dando la parola al D.S che illustra ai presenti i 

contenuti del comma 129 della legge 107 del 13 luglio 2015 (La Buona Scuola) che sostituisce 

l’art.11 del Testo Unico 297/94 sull’istituzione del “Comitato per la valutazione”. Il nuovo testo ne 

varia la composizione e compiti. Ha durata di un triennio ed è presieduto dal Dirigente Scolastico 

ed è costituito da: 

 N. 3 docenti dell’istituzione scolastica, di cui due scelti dal Collegio dei docenti e uno dal 

Consiglio di Istituto; 

 N. 2 rappresentanti dei genitori scelti dal Consiglio di Istituto; 

 N. 1 componente esterno individuato dall’Ufficio scolastico Regionale tra docenti, dirigenti 

scolastici e dirigenti tecnici. 

Il comitato così composto si occuperà di: 

 Individuare i criteri pe la valorizzazione dei docenti; 

 Valutare il servizio su richiesta dell’interessato, previa relazione del Dirigente scolastico; 
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 Esprimere il proprio parere sul superamento del periodo di prova e di formazione del 

personale docente ed educativo neo immesso in ruolo. Per quest’ultimo compito il Comitato 

è composto unicamente dal Dirigente scolastico e dai tre docenti, integrato dal docente tutor. 

Il dirigente scolastico prosegue comunicando che il Collegio dei docenti nella seduta del 1/09/2015 

ha eletto quale componente docente: Migliore Doranna e Ancona Angela. Per la componente 

docente si propone l’insegnante  Ferrante Anna e per la componente genitori il signor Coviello 

Michele  e il signor Aresta Michelangelo. Per il membro esterno si attendono le determinazioni 

dell’Ufficio Scolastico Provinciale 

 

D e l i b e r a   n. 60 

 

Il Consiglio di Istituto: 

VISTA  la legge 107 del 13/07/2015 comma 129; 

VISTA  quanto deliberato dal Collegio dei docenti nella seduta del 1/09/2015; 

SENTITO il dirigente scolastico 

con voti unanimi espressi in termini di legge 

 

d e l i b e r a 

 

Il Comitato per la valutazione è così composto: 

PRESIDENTE DIRIGENTE SCOLASTICO  

 

DOCENTI 

ANCONA Angela (membro supplente CAMARDELLA Laura) 

MIGLIORE Doranna (membro supplente BUCCI Pasqua) 

FERRANTE Anna (membro supplente SAVINO Giovanna) 

GENITORI COVIELLO Michele 

ARESTA Michelangelo 

ESTERNO In attesa di nomina 

 

Il Presidente introduce il terzo punto all’O.d.g. dando la parola al Dirigente scolastico che 

richiamando la precedente delibera n. 31 del 2/9/2014 conferma la validità del Regolamento di 

Istituto e della Carta dei servizi anche per il corrente anno scolastico 

 

D e l i b e r a n. 61 

Il Consiglio di Istituto: 

VISTA  la normativa vigente; 

VISTA  la delibera n. 31 del 2/09/2014 di conferma di validità del Regolamento d’istituto e della 

carta dei servizi; 

VISTI  il Regolamento d’Istituto e la Carta dei servizi; 

 

d e l i b e r a 

 

“Sono approvati, come deliberati confermandone la validità nella seduta del 2/9/2014, il 

Regolamento d’Istituto e la Carta dei servizi”. 

 

Il Presidente introduce il quarto punto all’O.d.g. dando la parola al Dirigente scolastico che 

comunica ai presenti le date delle elezioni per il rinnovo degli organi di durata annuale: 

Rappresentanti dei genitori nei consigli di sezione/classe previste per il: 

1. 13 Ottobre 2015 - Scuola Infanzia 

2. 14 Ottobre 2015 – Scuola primaria 

3. 15 Ottobre 2015 – Scuola secondaria I grado 
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Delibera n. 62 

 

Il Consiglio d’istituto:  

SENTITO il Dirigente scolastico; 

con voti unanimi espressi in termini di legge 

 

d e l i b e r a 

 

 “Prende atto delle date delle elezioni per il rinnovo dei rappresentanti dei genitori nei consigli di 

sezione/classe come sopra stabilito”. 

 

Il presidente introduce il quinto punto all’O.d.g. dando la parola al dirigente scolastico che illustra 

i contenuti dell’Avviso MIUR n. AOODGEFID/9035 del 13/07/2015 – relativo alla 

programmazione 2014-2020 dei progetti dei fondi strutturali europei PON “Per la scuola” 

“Competenze e ambienti per l’apprendimento: realizzazione, ampliamento o adeguamento delle 

infrastrutture di rete LAN/WLAN”. Il progetto a cui la nostra istituzione scolastica vuole aderire fa 

parte  dell’ Obiettivo specifico/Azione 10.8.1.A1 “Interventi infrastrutturali per l’innovazione 

tecnologica, laboratori di settore e per l’apprendimento delle competenze chiave” e prevede la 

realizzazione di rete wireless nei due plessi di scuola primaria e nel plesso di scuola secondaria di I 

grado per una spesa complessiva massima di € 18.500,00, così come previsto dall’avviso per quelle 

istituzioni scolastiche che hanno più di n. 3 plessi. Il D.S. prosegue sottolineando la valenza del 

progetto che consentirebbe ai plessi sprovvisti di rete wireless, come in via Crocifisso, la possibilità 

di connessione internet, e agli altri plessi la possibilità di una nuova installazione di rete wireless 

che sostituirebbe quella presente ormai obsoleta e malfunzionante.Il progetto è stato approvato dal 

Collegio dei docenti nella seduta dell’ 1/9/2015. 

 

 

Delibera n.63 

 

Il consiglio di Istituto: 

VISTO Avviso prot. n.9035 del 13/07/2015 - Fondi F.E.S.R.  – “Competenze e ambienti per 

l’apprendimento”realizzazione, ampliamento o adeguamento delle infrastrutture di rete 

LAN/WLAN; Obiettivo specifico/Azione 10.8.1.A1 “Interventi infrastrutturali per l’innovazione 

tecnologica, laboratori di settore e per l’apprendimento delle competenze chiave”. 

VISTO  il verbale del collegio dei docenti dell’ 1/9/2015;  

SENTITO  il dirigente scolastico 

 

 

Delibera 

 

“di approvare la partecipazione dell’istituzione scolastica all’avviso prot. n. 9035 del 13 luglio 2015 

per la realizzazione di rete wireless per una spesa complessiva di € 18.500,00. 
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Per il sesto e ultimo punto all’O.d.g. la D.S. mostra ai presenti la richiesta dell’Associazione 

culturale “Just Digital” di Bitonto per l’utilizzo dell’auditorium della scuola secondaria di I grado il 

giorno 3 ottobre 2015 per un corso di formazione rivolto ai docenti della scuola primaria. 

 

Delibera n.64 
 

Il Consiglio di Istituto: 

VISTA  la richiesta dell’ Associazione culturale “Just Digital” di Bitonto per l’utilizzo 

dell’auditorium della scuola secondaria di I grado il giorno 3 ottobre 2015 per un corso di 

formazione rivolto ai docenti della scuola primaria. 

 

Delibera 

 

“Approva la concessione dell’ambiente richiesto dall’Associazione culturale “Just Digital” di 

Bitonto, sollevando l’istituzione scolastica da ogni responsabilità connessa all’utilizzo dello stesso 

in ordine ad infortuni o danneggiamenti che potrebbero verificarsi” 

 

 

Esauriti gli argomenti all’O.d.g. la seduta è tolta alle o re 10.30. 

 

 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE DEL C.d.C. 

Dott.ssa Lucia Gentile       dott. Francesco Paolo Ricci 

 

 

IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

Prof.ssa Angela PASTORESSA 

 

 

   


